北日本新聞社

ブン太を探せ! 2015年10月24日 00:20

秋にホタルイカ捕れた!! 定置網に30匹、ミュージアムで特別展示

富山市水橋沖(みずはしおき)の定置網(ていちあみ)に、きのう、ホタルイカが30匹(ぴき)も入ったぞ。ホタルイカが捕(と)れるのは春だから、秋に見られるのはとっても珍(めずら)しいんだって。滑川市のほたるいかミュージアムが譲(ゆず)り受(う)けて、特別(とくべつ)に展示(てんじ)しているよ。

ホタルイカの雌(めす)は、春になると、卵(たまご)を産(う)むため、海の深(ふか)いところから、海岸(かいがん)近くの浅(あさ)いところへやって来る。だから、ホタルイカの漁(りょう)は3月から6月。ミュージアムで、生きたホタルイカを見られるのもその時期(じき)だけなんだ。

きのう、網に入っていたホタルイカも、みんな雌で、春に見るのと同じぐらい大きいんだって。ミュージアムの 人は不思議(ふしぎ)がっていたけど、水槽(すいそう)で元気に泳(およ)いでいたぞ。

かわいくてオイラも大好きだけど、生きられるのは3日ぐらいなんだって…。早く行けば、きれいに光る姿(すがた)が見られるかもしれないぞ。

